

El ITC participa en un proyecto de economía circular - Mediterráneo - 20/07/2018

El ITC participa en un proyecto de economía circular

►► El Instituto de Tecnología Cerámica acogió un taller de presentación de la plataforma informática desarrollada por el proyecto Sharebox, en el que participaron 20 representantes nacionales e internacionales. Financiado por la Unión Europea, el plan quiere facilitar la implantación de modelos de economía circular en distintos polígonos, entre ellos de Nules.